## Fraktion GRÜNE und Tierschutzpartei im Kreistag Vorpommern-Greifswald

Anfrage vom 26.3.2021 zu Mitwirkung des Landkreises bei den Corona-Cluster-Konferenzen des Landes Mecklenburg-Vorpommern



Ulrike Berger, Fraktionsvorsitzende Christoph Oberst, Geschäftsführer Mühlenstr. 25/26, 17489 Greifswald christoph.oberst@gruene-vg.de

Sehr geehrter Herr Landrat Sack,

die Fraktion GRÜNE und Tierschutzpartei im Kreistag Vorpommern-Greifswald bittet Sie, die folgenden Fragen zu "Mitwirkung des Landkreises bei den Corona-Cluster-Konferenzen des Landes Mecklenburg-Vorpommern (MV)" zu beantworten.

Für die Beantwortung und die Bemühungen danken wir Ihnen und Ihren Mitarbeiter\*innen im Voraus.

Die Landesregierung Mecklenburg-Vorpommern (MV) hat zur Bekämpfung der Corona-Pandemie im Land vier s.g. Cluster geschaffen. Die jeweils zuständigen regionalen Akteure: Kliniken, Gesundheitsämter der Landkreise und kreisfreien Städte nehmen daran teil.

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Trifft es zu, dass das Landratsamt Vorpommern-Greifswald nicht (mehr) an den Corona-Cluster-Konferenzen des Landes Mecklenburg-Vorpommern teilnimmt; hier: Für die Cluster-Konferenz für Vorpommern unter Federführung der Universitätsmedizin Greifswald? Falls dies zutrifft: Wer hat diese Weisung wann erteilt?
- 2. Welche Gründe sprachen dagegen, an diesen Konferenzen teilzunehmen?
- Beabsichtigt das Landratsamt weiterhin, nicht an diesen Konferenzen teilzunehmen?Falls zutreffend: Bitte um Angabe von Gründen und Zeitdauer.
- 4. Wie wird seitens des Landratsamtes V-G die Einrichtung und die Arbeit der Corona-Cluster-Konferenzen qualitativ eingeschätzt: Die Zusammenarbeit, die Abstimmungen sowie die Ergebnisse? Gibt es inhaltliche, strukturelle oder andere Kritik an den Cluster-Konferenzen?

Mit freundlichen Grüßen

Waldemar Okon und Fraktion GRÜNE und Tierschutzpartei im Kreistag Vorpommern-Greifswald